



Freitag, 20. Dezember 2019

[Regional](#) [Meine Themen](#) [Überregional](#) [Kickers](#) [Sport](#) [Freizeit](#) [Mediathek](#) [Anzeigen](#) [Service](#)
[Würzburg](#) [Schweinfurt](#) [Bad Kissingen](#) [Haßberge](#) [Rhön-Grabfeld](#) [Kitzingen](#) [Main-Spessart](#) [Main-Tauber](#)

SCHWEINFURT

Firmen & Fakten: 1000-Euro-Spende statt Kundengeschenken



Bearbeitet von Peter Kallenbach

18. Dezember 2019
15:30 Uhr

Aktualisiert am:
18. Dezember 2019
15:30 Uhr



Das Foto zeigt Sonja und Michael Bleicher sowie die ehrenamtliche Helferin der Station Regenbogen, Claudia Roßberg. Foto: Marco Kuhn

0 Kommentare    

Die Firma bb-net aus Schweinfurt, eines der führenden deutschen Unternehmen in der Gebraucht-IT Wiederaufbereitung, ist auch nach fast 25 Jahren noch immer in Hand der Unternehmerfamilie Bleicher, heißt es in einer Pressemitteilung. Das soziale Engagement gehört zur Unternehmens-DNA wie eine kaufmännische Tugend. Bereits unterjährig würden durch Sach- und Finanzspenden unterschiedlichste, meist regionale Projekte unterstützt. Zusätzlich möchte die Unternehmerfamilie ab diesem Jahr auch zu Weihnachten auf die üblichen Karten und Geschenke an Kunden, Lieferanten und Partner verzichten. Aufgrund persönlicher Erfahrungen mit Krebserkrankungen wurde für dieses Jahr die Station Regenbogen (Elterninitiative leukämie- und tumorkrankter Kinder) in Würzburg ausgesucht. Michael Bleicher, Geschäftsführer, betonte bei der symbolischen Übergabe des Spendenschecks: „Jede Spende wird vollständig und unmittelbar zweckgebunden eingesetzt. Das war für uns ein weiteres wichtiges Kriterium bei der Spendenvergabe.“ Eine Diagnose bei krebs- und tumorerkranken Kindern kann man nicht ändern, aber das gesamte Umfeld kann positiv beeinflusst werden. Der gemeinnützige Verein arbeitet ehrenamtlich mit betroffenen Familien zusammen, um mit ihnen den Weg durch die Krankheit zu gehen. „Wenn ein Kind erkrankt ist, dann leidet die ganze Familie mit Sorgen und Ängsten. Wir hoffen mit dieser Spende, das Leben der Familien ein wenig bunter und leichter machen zu können.“, so Sonja Bleicher, Prokuristin der bb-net media GmbH. Regenbogen setzt sich für die Heilung, sowie dafür, dass die Kinder keinen seelischen Schaden nehmen, ein. Weitere Informationen im Internet unter www.stationregenbogen.de.